

**CARBIOS** (siège social à Saint-Beauzire/Puy-de-Dôme), entreprise qui développe une technologie de recyclage du plastique par un procédé biologique, va obtenir un financement de 54 millions d'euros au total de l'État et de la Région Grand-Est pour son usine de recyclage enzymatique de PET à Longlaville (Meurthe-et-Moselle) qui prévoit de recycler 2 milliards de bouteilles par an. L'unité, qui emploiera 150 personnes, devrait être opérationnelle à partir de 2025, rapporte L'Usine nouvelle. Montant de l'investissement : 150 millions d'euros. [www.carbios.fr](http://www.carbios.fr)